



Estimado/a lector/a:

Es tiempo de vacaciones y muchos de ustedes estarán esperando con ansias su descanso y un pequeño respiro del día a día: simplemente dejar que el alma se relaje y apartar las preocupaciones y los problemas de la vida cotidiana. Quizá también se va de viaje junto con su querido cuadrúpedo, especialmente por tener más tiempo durante las vacaciones. De todas formas, le deseamos un tiempo maravilloso y relajante.

Antes de sumergirse en este periódico SV, me gustaría darle algunas informaciones actuales acerca de las semanas pasadas.

El 1º y 2º de junio tuvo lugar la Asamblea Federal de SV, como acordado el año anterior, como videoconferencia. Agradecemos a todos los participantes su gran disciplina, de modo que pudimos realizar excelentemente esta reunión. A pesar de la variante virtual, tuvimos un activo intercambio. ¡Se lo agradezco mucho! Ya en la edición de julio del periódico SV informamos sobre los temas y resultados de votación.

Igual que antes, la WUSV es uno de nuestros temas principales. El desarrollo me parece prometedor. Actualmente, estamos teniendo muchas conversaciones con los clubes de los países miembros. De manera unánime percibo el deseo de que el SV continúe siendo miembro de la WUSV. Quizás esto también encuentre terreno fértil entre aquellos que provocaron esta situación. Finalmente, la asamblea plenaria de la WUSV el 9 de septiembre mostrará si seguimos juntos. Tengo grandes esperanzas de que así sea. Por supuesto, les mantendré informados.

La temporada de eventos en nuestro 125 aniversario ya está en curso y les agradezco a todos los organizadores por apoyar a nuestra asociación.

A propósito: Para el BSZ/Campeonato Mundial para Pastores Alemanes, a pesar del satisfactorio número de inscripciones de 1.377 perros hasta esa fecha, decidimos el 10 de julio extender el plazo de inscripción hasta el 22 de julio. Nos esforzamos por actuar de esta manera en beneficio de los miembros y expositores.

En este año se realizarán controles de *doping*, en primer lugar, en el BSZ/Campeonato Mundial para Pastores Alemanes y en la BSP IGP & *Agility*. El año siguiente, se añadirán en otros eventos.

En marzo de este año, el Sr. Seteckí nos comunicó que no desea continuar la relación laboral como secretario general por más allá del 31 de diciembre de 2024. Para ocupar esta importante posición de la manera más continua posible, fue necesario planificar y actuar de inmediato. Afortunadamente, hemos logrado encontrar entretanto un sucesor. Éste seguramente se presentará a ustedes personalmente en la próxima edición del periódico SV. Al señor Seteckí, quien, por cierto, celebró su 33º aniversario de servicio en el *Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.* el 1 de julio, le agradezco sinceramente en este momento por todo lo que ha hecho por nuestra asociación. Fue un placer colaborar con él.

Ahora les deseo mucho placer leyendo esta edición, quizá con una taza de café o una bebida fría.

Les deseo un bonito tiempo de verano a ustedes y sus cuadrúpedos.

Saludos cordiales,

Roswitha Dannenberg,
Presidenta SV